

La biblioteca de Iurreta trabaja para atraer a los jóvenes de 12 a 18 años

La biblioteca de Iurreta ha aprovechado la crisis para acercarse a la ciudadanía y fomentar el hábito lector entre su público. La responsable del centro, Ziorzka Onaindia, destaca que «en estos tiempos que corren la gente se ha dado cuenta del valor que tiene el contenido que ofrecemos». Así, señala que desde 2009 «ha sido un no parar» el número de accesos que han tenido. «No sólo es el préstamo. Es el E-Book, la posibilidad de leer el periódico o conectarse a Internet. Y también las distintas actividades que llevamos a cabo dirigidas a todos los públicos», añade.

Ha pasado un año desde que el servicio bibliotecario obtuvo una mención especial por su calidad y buenas prácticas durante la Convocatoria de la XIV Campaña de Dinamización Lectora María Moliner. Ya antes había sido premiada, por séptima vez, por sus actividades de animación a la lectura. «Vemos valorado nuestro esfuerzo, sobre todo teniendo en cuenta que somos un pueblo de menos de 4.000 habitantes y competimos con bibliotecas más grandes de todo el Estado», se congratula.

La biblioteca de la anteiglesia tiene usuarios de todas las edades. Aunque según reconoce la propia Onaindia, el sector «más difícil» al que tratan de llegar con sus propuestas es el de los alumnos de 12 a 18 años.

«Intentamos acercarnos al centro de estudios para que vean lo que tenemos que ofrecerles. En el concurso literario, por ejemplo, cada vez son más los que participan», advierte.

En este sentido, los interesados aún pueden mandar sus trabajos a la biblioteca, ya que el plazo no expira hasta el próximo día 25 de enero. En este rango de edad, el uso más frecuente de las instalaciones tiene que ver con el estudio. «Por eso nuestro objetivo es engancharlos y dirigirlos también hacia el fomento de la